

# usez Projet percussions

Ce projet musical qui concerne toutes les classes de l'école est un projet à l'initiative des Jeunes Elus de notre association. Depuis l'année dernière ils souhaitent déjà mettre en place un projet musical et c'est chose faite cette année. Chaque classe de l'école bénéficiera de six séances avec notre intervenant Benjamin Gazar. Les premières séances ont déjà commencé et les enfants sont ravis.



Pour commencer, Benjamin raconte l'histoire de certains instruments puis chaque enfant teste le bobre, puis le roulèr.



Puis moment musical collectif, chaque enfant ayant un instrument.